

# 柳津小学校だより

# 鳴神山



2018, 11, 30 No. 17

柳津町立

柳津小学校長



## ～ありがとうございました！PTA奉仕作業&個別懇談～

11月10日(土)のPTA奉仕作業では、早朝よりお集まりいただき、作業をしていただきまして、誠にありがとうございました。お陰様で、樹木の冬囲いや側溝掃除を無事に終了することができました。これで、冬を迎える準備が整いました。本当にありがとうございました。



また、11月19日(月)～26日(月)までは、お忙しい中、個別懇談にご来校いただきまして、ありがとうございました。今後も子どもたちを、家庭と学校で手を結びながら、健やかに成長させていけますよう連携を深めていけたらと思います。よろしくお願いいたします。

## 冬の安全な登校について

11月30日(金)の全校朝の会に、交通教育専門員の目黒修さんにご来校いただき、冬の安全な歩行の仕方についてご指導いただきました。目黒さんは、毎朝、五叉路で子ども達の安全な通学を見守ってくださっています。おかげで、子どもたちも安心して、登校することができます。冬は視界が悪くなったり、滑りやすくなったりと、今まで以上に注意しないとけません。これからも、安全に気をつけて、事故に遭わずに、元気に過ごせる柳小の子どもたちでいてくれることを願っています。



## 保健委員会の発表

全校朝の会で、保健委員会が、大切な歯を守るために、気をつけなければならないことについて発表しました。ニュース番組風の発表で、子どもたちも楽しみながら、歯の大切さについて気付くことができました。歯みがきをしっかりとし、むし歯にならない生活にこれからも心掛けていきたいものです。



## **全校朝の会 校長の話より！**

柳津小学校のテーマ「やる気 元気 本気 大好き カッコイイ柳津小」より「カッコイイ」の話全校朝の会でしました。今回はその話を掲載します。

カッコイイってどんなことだろう。わからない、問題ができなくても先生の話姿勢よく聞いて、たくさん手を挙げて自分の考えを発表している姿。授業中姿勢が悪かったり、先生の話聞かなかったり、自分の考えを言わなかったりするけれどテストは100点の姿。どっちがカッコイイだろう。

マラソン大会でも「カッコイイマラソン大会」をめざそうと話しました。全員が最後の最後までがんばろうという必死の表情で走っていました。本当にかっこよかったです。

校長先生は、上手、下手、得意、苦手はもちろんあるけれど、やっぱりどんなことにも、一生懸命取り組む姿。どんなことにも「やる気」「元気」「本気」で取り組む姿。これが一番カッコイイと思います。ぜひ、勉強でも運動でも生活面でも、たくさんのカッコイイ姿を見せてください。マラソン大会だけではなく、柳小秋祭りもとてもカッコよかったです。これからも、ぜひカッコイイ姿をたくさんの人に見せてあげてください。みなさんのカッコイイ姿を校長先生はいつも楽しみにしています。

学校生活でも、学校外生活でも、いつでもカッコイイ姿の柳小の子どもたちでいてほしいと思います。

## **「校内授業研究会」を行いました！**

11月29日（木）に柳津町教育研究会の主催で、本校に町内の先生方をお迎えし、授業研究会を実施しました。1年生の国語科「ことば あそびうたを つくろう」3年生の算数科「円と球」5年生の外国語活動「Hello, everyone」と3つの学年の子どもたちの授業の様子を見ていただきました。どの学年の子どもたちも、とても意欲的に学習に取り組んでおり、先生方からも褒めの言葉をいただきました。今後も柳津小学校は子どもたちの明るい笑顔のために、分かりやすい授業を目指して、全職員でがんばっていきます。

